
 

いつでも相談
そうだん

できます 

月曜
げつよう

から金曜
きんよう

 

時間
じ か ん

：9：００～１７：００ 

相談
そうだん

は無料
むりょう

 

秘密
ひみつ

は守ります
まも

 
☎ 090-4517－5820 

だれも私
わたし

を必要
ひつよう

 

としない 

自分
じ ぶ ん

がわるい 

借
か

りたお金
かね

を返
かえ

せない。 

 

生
い

きていくの

がつらい 

 

仕事
しごと

を探したい
さが

 

 

●借
か

りたお金
かね

を返
かえ

すことができない   ●仕事
し ご と

をなくした 

●病気
びょうき

や人間
にんげん

関係
かんけい

で困って
こま

いる     ●ひとりぼっち  ●これからが心配
しんぱい

 

ひとりで悩まず
なや

に相談
そうだん

してください。一緒
いっしょ

に考え
か ん が

、解決
かいけつ

に向けて
 む

たすけます。 

 

相談
そうだん

受付
うけつけ

  連絡先
れんらくさき

 LINE
らいん

登録
とうろく

 

LINE・リモートでも相談
そうだん

できます。 

みなみおぐに まち しゃかいふくし きょうぎかい 

なや 



 

生活
せいかつ

するための  お金
お か ね

のこと 

●借りた
か

お金
おかね

をかえせない 

●税金
ぜいきん

や水道代
すいどうだい

など支払う
し は ら う

ことができない 

●生活
せいかつ

がたいへん 

家族
か ぞ く

の生活
せいかつ

のための お金
かね

の立
た

て

直
なお

しについて  ｱﾄﾞﾊﾞｲｽします。 

生活
せいかつ

のためのお金
かね

の管理
か ん り

ができる

ようにたすけます。 

こまっていませんか？ 

秘密
ひ み つ

は守ります
まも

 

仕事
しごと

さがしをたすけます。 

履歴書
りれきしょ

（いままで通った
かよ

学校
がっこう

や仕事
しごと

について書く
か

紙
かみ

）をつくるのを 

たすけます。 

仕事
し ご と

のこと 

●仕事
し ご と

がみつからない 

●仕事
し ご と

をかわりたい 

●仕事
し ご と

がつづかない 

子ども
こ

・家族
かぞく

のこと 

●子ども
こ

の学費
がくひ

や勉強
べんきょう

のことが心配
しんぱい

 

●家
いえ

にひきこもっている家族
かぞく

がいる 

子ども
こ

・若い
わか

人
ひと

の未来
みらい

をたすけます。 

子ども
こ

の学習
がくしゅう

支援
しえん

や 

「いる場所づくり
ばしょ

」、進学
しんがく

などについて   

たすけます。 

住まいのこと 

●仕事
しごと

をやめて、住む
す

ところがない 

●部屋
へや

をかりるためのお金
   かね

をはらえず、

家
いえ

をでなければならない 

住
す

む 家
いえ

がなくなった人
ひと

や   

なくなるかも しれない人
ひと

などへ 

住宅
じゅうたく

や一時的
いちじてき

な 宿泊
しゅくはく

場所
ば し ょ

の確保
か く ほ

に 向
む

けて たすけます。 

 

「だれひとり取
と

り残
の こ

さない社会
し ゃ か い

づくり」 

あなたのまわりで困
こま

っている人
ひと

や心配
しんぱい

な人
ひと

がいたら 

ご相
そう

談
だん

ください。秘密
ひ み つ

は守
まも

ります。 
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